

Liebe Freunde und Mitglieder unseres Fördervereins!

02. September 2025

Mit dem 4. Quartal geht unser Vereinsjahr aufs Jahresende zu. Es ist viel geschehen. Rudi Kern hat sich in die neue Software eingearbeitet und nun haben Sie die Möglichkeit, sich selbst für Veranstaltungen anzumelden. Natürlich geht das auch weiterhin auf dem konventionellen Weg mit „echtem Menschenkontakt“. Die Sprechstunde findet regelmäßig donnerstags von 17.00-18.30 Uhr im Foyer der GdG statt, trotz Baustelle, auch diese geht irgendwann mal zu Ende...

Bei uns gibt es gute Nachrichten:

1. Anfang Oktober werden die Zugangsdaten für unsere neue interaktive Webseite verschickt. Dort haben Sie künftig die Möglichkeit, Führungen direkt zu buchen, Ihre persönlichen Daten, die bei uns hinterlegt sind, zu prüfen und - falls erforderlich - zu ändern. Außerdem finden Sie auf der Startseite aktuelle Meldungen den Verein betreffend. Wir würden uns auch freuen, wenn Sie sich für unseren Newsletter anmelden. Ebenso haben Sie die Möglichkeit, direkt von der Kunsthalle Einladungen zu erhalten, wenn Sie uns erlauben, Ihre Adresse dafür weiterzugeben. Sollten Sie bei der Anmeldung Hilfe benötigen, wenden Sie sich bitte an unser Mitgliederbüro (info@malschulverein-kunsthalle.de, telefonisch unter 0157 89198591 oder kommen Sie donnerstags in die Sprechstunde, ab Oktober von 17.00 – 18.30 Uhr im Foyer der Galerie der Gegenwart.
2. Treue Rentnerinnen und Rentner sind mit dem Jahresbeitrag von 55,-€ weiter dabei (s. Flyer), wenn die Mitglieder am 11.09. zustimmen. Falls Sie sich noch nicht angemeldet haben, holen Sie dies unbedingt nach! Der Verein sind SIE!
3. Die Volontärin Frederike Harms, deren Stelle Sie mit Ihrem Jahresbeitrag oder Spenden ermöglicht haben, stellt sich bei der Jahreshauptversammlung vor.
4. Etliche Schulklassen hatten sich beworben für de TSP (Thomas- Sello – Preis). Am 11. 07. fand die Preisverleihung statt, glorreiche Sieger kamen aus dem Albert-Schweitzer-Gymnasium mit einem Film über Träume, er wird bei der Versammlung am 11.09. gezeigt werden. Die Beteiligung der Schulen war sehr gut und keine Schule ist ohne Preis nach Hause gegangen. Nach dem TSP ist vor dem TSP: Das neue Thema für den Preis in 2026 lautet **„Natur und Kunst“**. Die Post an die 5. und 6. Klassen ist schon fast unterwegs, diesmal wollen auch Schulen im Hamburger Umland eingeladen werden! Der TSP zieht Kreise. Wir freuen uns, auf diese Weise Schulen, Eltern und Lehrkräfte mit Praxisangeboten ins Museum zu locken und bestenfalls für eine Mitgliedschaft in unserem Förderverein zu gewinnen. Werben auch Sie gern für Nachwuchs, damit wir weiterhin Gutes tun können!

Und nun zur Kunst selbst: Anders Zorn, Schwedens „Superstar“ um 1900, wird ab Ende September in der Hamburger Kunsthalle zu sehen sein. Die Ausstellung wird von Dr. Markus Bertsch kuratiert. Sie sind herzlich zur Eröffnung der Ausstellung eingeladen am Donnerstag, 25. 09. um 19.00 Uhr. Wie immer dürfen Sie sich ein paar Stunden vorher schon die Ausstellung ansehen!

Ich grüße Sie herzlich und wünsche allen einen farbenfrohen und kunstreichen Herbst

Im Namen des Vorstand - Teams

Ihre/ Eure *Sibylle Kallwitz*